Dirigeant éminent qui déploie la dignité et la puissance de la République dans le monde entier, portant haut la bannière de l'indépendance

Jong Man Ho,

Vice-recteur de l'université Kim Il Sung

Aujourd'hui, la RPDC déploie dans le monde entier son prestige de grand pays qui est fier de sa dignité, grâce à la souveraineté politique, qui avance et se développe grâce à l'indépendance économique et par ses propres forces, et qui défend avec fiabilité sa dignité et sa souveraineté grâce à l'autodéfense en matière de défense nationale.

Cet aspect puissant et brave est la substance brillante de la perspicacité hors norme et de la direction avisée du respecté camarade Kim Jong Un qui poursuit telles quelles les idées et lignes indépendantes du Président Kim Il Sung et du Dirigeant Kim Jong Il.

Le respecté camarade Kim Jong Un a dit :

« L'Etat socialiste doit se tenir à l'esprit d'indépendance et adhérer fermement à une position indépendante dans toutes ses activités s'il veut sauvegarder la dignité du pays et veiller sur le sort du peuple, édifier et mener jusqu'à son achèvement le socialisme par ses propres moyens et conformément à sa situation. »

Kim Jong Un est le Leader éminent qui, considérant l'indépendance comme vitale pour l'existence et le développement de l'Etat, écrit une nouvelle histoire de la prospérité de l'Etat par ses propres forces, en sauvegardant fermement la dignité du pays et le sort du peuple, ce, portant haut l'étendard de l'indépendance.

Tout d'abord, il a avancé les stratagèmes révolutionnaires et guides impérissables dont le noyau principal est l'indépendance, préparant ainsi l'arme puissante pour hisser la dignité indépendante de la République au niveau maximal.

Les lignes politiques et programmes pratiques corrects avancés par le leader constituent une condition préalable de la prospérité de l'Etat.

La dignité et la position d'un Etat sont décidées selon la nature de la politique et des stratagèmes de lutte de l'Etat, c'est-à-dire, s'ils sont pénétrés d'un bout à l'autre de l'indépendance et de la dignité, ou s'ils tiennent au suivisme et à la dépendance.

L'histoire politique d'Etat de plusieurs milliers d'années a prouvé la vérité invariable que dépourvu d'indépendance et de dignité, l'on devient inévitablement l'objet d'enjôlement et ne peut sauvegarder la destinée du peuple.

Ces quelques dernières dizaines d'années ont été des années où les principes de base de la relation internationale comme le respect de la souveraineté d'Etat, l'intégrité territoriale, la résolution pacifique de dispute internationale et la non-ingérence dans les affaires intérieures, etc., déterminés sous le consentement de l'humanité, sont violés sans cesse sur la scène politique internationale, et où le diktat et le despotisme des Etats particuliers sévissaient de plus en plus. Durant cette période de nombreux pays sont devenus victimes politiques des autres et l'ont adopté comme leur destinée en considérant comme une pure fantaisie la réalisation de la dignité indépendante de l'Etat sur l'arène internationale dépourvue de justice et d'impartialité.

Les idées et stratagèmes de lutte avancés par Kim Jong Un sur la voie du progrès au nouveau siècle de l'ère du Juche ont servi de source fondamentale, ayant permis à la RPDC de jaillir comme un grand pays digne d'indépendance et de prospérer en surmontant toutes les épreuves par ses propres forces.

Les idées et théories de Kim Jong Un sont toutes pénétrées de l'indépendance. Au début de sa direction révolutionnaire, il y a plus d'une dizaine d'années, Kim Jong Un a solennellement déclaré que suivre la voie d'indépendance est la stratégie éternelle de la République. Ceci a été l'expression de la foi et de la volonté inflexibles de Kim Jong Un, prêt à achever jusqu'au bout les idées et la cause de Kim Il Sung et de Kim Jong Il en matière d'édification de l'Etat, qui ont fondé et dirigé la République en portant haut la bannière de l'indépendance.

En particulier, Kim Jong Un a avancé l'indépendance comme la philosophie politique de la République, idée vitale de l'existence et du développement de la République, et ceci a servi de l'occasion d'un grand tournant qui a permis de porter la dignité et le prestige de la République au palier suprême, en maintenant fermement l'esprit d'indépendance dans l'édification et les activités de l'Etat.

La volonté grandiose de Kim Jong Un qui tient à honorer dignement, dans le monde entier, la République comme le pays digne d'indépendance et puissant, et son peuple, comme le peuple indépendant, se traduit dans sa ligne originale de développer simultanément l'édification économique et celle des forces armées nucléaires, dans ses idées de faire de la confiance en soi la ligne politique du PTC, et aussi dans ses idées de renforcer sur tous les plans la force autonome de la République en accélérant le développement généralisé du socialisme.

Les lignes et politiques scientifiques rendent le présent majestueux, et elles rendent l'avenir plus glorieux et brillant. La ligne stratégique pour raffermir la capacité de défense nationale de premier ordre mondial a permis à la RPDC de traverser la plus grande montagne qu'elle n'en a jamais rencontrée, et l'idée d'accroître constamment la force autonome a renforcé l'assise indépendante de l'économie nationale et mis sans cesse au monde des créations dignes d'être qualifiées des nôtres. Toutes les idées et lignes de Kim Jong Un, comme les idées du développement généralisé du socialisme et celles d'opérer un grand bond par les réalisations scientifiques et de garantir l'avenir par l'enseignement, et le nouveau programme de la révolution dans le cadre rural, garantissent fermement l'avenir radieux de la République qui va déployer son air imposant de la puissance de premier ordre mondial.

Puisque les idées révolutionnaires de l'indépendance de Kim Jong Un nous éclaire la voie, la dignité de la République et du peuple coréen est inébranlable, la progressivité, la modernité, l'héroïsme et la bravoure de la RPDC se feront remarquer de plus belle, et toutes sortes de manœuvres des forces hostiles ne pourront barrer la voie de la République.

Kim Jong Un a ensuite porté la dignité et la position de l'Etat au plus haut niveau de son histoire par ses directions excellentes et éprouvées, en guidant à la tête l'avance générale du peuple coréen pour une nouvelle phase de la richesse et de la prospérité de l'Etat, sous la bannière d'indépendance.

Tant que la ligne et la politique sont scientifiques, leurs pratiques le sont aussi.

Kim Jong Un est le patriote incomparable qui a apporté une nouvelle époque de dignité et de prospérité, époque de la primauté de la valeur de notre Etat, en organisant et déployant les luttes d'offensive vigoureuses pour transformer tous les obstacles en grande victoire, grand homme sans égal qui a garanti le présent et l'avenir de la République avec la puissance technique militaire irréversible.

Le voie du parcours de ces 10 dernières années de la République a été la route difficile, la pire de son histoire, où se sont multipliés les obstacles et difficultés les plus cruels qu'elle n'a jamais connus jusqu'alors. Si l'on se fiait à des connaissances établies, c'était absolument impossible non seulement de maintenir inébranlablement le point de vue et la méthode de développement qui lui sont propres, dont le cœur est l'indépendance, mais aussi de se trouver sur la voie de développement pour un objectif plus élevé, sans être stagnant ou sans échouer face aux difficultés extrêmes, énormes pour qu'un pays ou une nation puisse endurer.

Mais, grâce aux idées révolutionnaires militantes et sous la direction révolutionnaire de Kim Jong Un caractérisée par le dévouement patriotique, les événements remarquables, surprenant les gens à travers le monde, se sont succédé, en RPDC, malgré des conditions rigoureuses.

Kim Jong Un a avancé l'obtention de la capacité de défense nationale la plus puissante, à laquelle personne ne peut oser porter atteinte, comme la plus grande affaire de la dignité nationale, comme la question de la plus haute importance pour les intérêts suprêmes et la sécurité de l'Etat, et il a préparé la force absolue de la Corée du Juche, en organisant et en dirigeant à la tête la lutte d'enfoncement direct pour achever l'édification des forces armées nucléaires du pays.

Sous la direction directe de Kim Jong Un, la grande cause de l'édification des forces armées nucléaires les plus puissantes du monde a été réalisée, et grâce à la naissance successive des armes Juche puissantes, la puissance militaire et technique de la République est absolument devenue irréversible.

En particulier, la politique des forces armées nucléaires de l'Etat qui reflète la détermination indépendante du gouvernement de la République et ses volontés de sauvegarder résolument l'autorité nationale et les intérêts de l'Etat a été officiellement codifiée. Ainsi, Kim Jong Un a mis un terme à l'époque où les puissances tentaient de marchander comme elles voulaient l'intérêt de la RPDC, et il a permis au peuple coréen de jouir du bonheur, de génération en génération, dans un pays digne et puissant, sans ignorer éternellement le désastre de guerre.

Kim Jong Un a détenu fermement la confiance en soi comme ligne vitale, force motrice puissante de la propre dignité et de la volonté de se renforcer par soi-même, et a mené avec sagacité la lutte pour défendre le levier de l'économie indépendante et mis l'ensemble de l'économie sur le rail de développement continu. Grâce à ses efforts et peines inlassables, de nouveaux critère et modèle ont été mis sur place dans tous les domaines de l'édification du socialisme, conformément aux exigences de l'époque en développement et celles du peuple toujours croissantes. Et l'innovation, la création, le progrès et l'essor sont devenus le trait social.

Grâce au dévouement patriotique infini de Kim Jong Un, l'époque de grande prospérité de l'édification se poursuit invariablement en manifestant le potentiel infini de la République, et l'ensemble de l'édification culturelle, notamment la science, l'enseignement, la santé, etc., se trouve à une nouvelle étape de développement. De plus, l'aspect d'une nouvelle époque s'est ouvert, où les campagnes sont en transformation, et la République se trouve au stade de la lutte pour occuper l'objectif grandiose d'une nouvelle phase du développement de l'Etat, développement généralisé du socialisme.

Kim Jong Un a apporté les événements sans précédent, grâce à sa direction excellente et éprouvée, et il a élevé à une vitesse surprenante la position de la République sur l'arène internationale par sa politique et sa diplomatie indépendantes et a changé, sous un nouveau jour, la balance des forces de la politique mondiale.

Il y a de nombreux pays dans le monde, et chaque pays a son dirigeant politique. Pourtant, il n'y a pas de grand homme comme le respecté camarade Kim Jong Un qui a porté la force et la dignité du pays au point culminant durant une période aussi courte qui n'est qu'un bref moment de l'histoire.

« Dirigeant éminent, intelligent, puissant et chic qui ne peut naître qu'une fois en plusieurs siècles », « Dirigeant d'Etat le plus idéal de l'époque actuelle ». Voilà, le retentissement du monde, l'image du grand homme sans égal de Kim Jong Un dont font l'éloge même les politiciens réputés.

Ces plus de 10 dernières années, durant lesquelles la Corée socialiste a avancé en honorant Kim Jong Un au poste suprême de la République, ont été les jours d'émotion et de joie qui ont fait remarquer encore une fois au monde la vérité de fer qu'un leader éminent forme un peuple brillant et donne naissance à une époque glorieuse.

La victoire est aux côtés des pays et peuples qui défendent l'indépendance et la justice.

Puisqu'elle honore le respecté camarade Kim Jong Un qui épanouit une nouvelle biographie de développement de l'Etat en portant haut la bannière de l'indépendance, la RPDC est glorieuse à présent et son avenir sera encore plus radieux et prospère.